

LILLE HARDELOT NOUVEAU

Rendez-vous majeur chez nos voisins Nordistes

Relancé, en dehors des fédérations, par des nostalgiques du grand rendez-vous nordiste des années 80, Lille-Hardelot est redevenu, avec 3800 participants en 2014, un événement cyclotouriste. Son parcours, sur une unique distance de 150 km, conduit à la mer après avoir passé les côtes de l'Artois et du Boulonnais. Trois Audax Tournai y étaient, dont deux sur la route, le dimanche 18 Mai.



1) Organisation Philippe Crépel avec la société DSO.



2) Pascal Delzenne et Gilbert Cuvelier sous portique.



3) Attente du départ de 7h.



4) Willy Richard chef bénévoles.



5) Foule de 3800 participants.



6) La Roue Basécloise au départ.



7) Richard Virenque pour le fun.



8) Les Cyclos Antoing dans la roue.



9) Brochette de VIP : Charly Mottet, Jean Réveillon, René Bernaudeau, Christian Palka, Arnaud Tsamère...